

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de marzo de 2016.

### RESGUARDAN 2 MIL 500 POLICÍAS ELECCIÓN DE AUTORIDADES AUXILIARES Y FESTIVIDADES RELIGIOSAS EN ECATEPEC

Para el resguardo y tranquilidad de quienes participan en la elección de Delegados y representantes de Consejos de Participación Ciudadana (Copaci) en Ecatepec, la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial desplegó dos mil elementos que, en coordinación con 500 uniformados de la Comisión Estatal de Seguridad (CES), realizan patrullajes y rondines pie tierra.

Los policías implementaron un operativo permanente en todo el municipio, con mayor presencia en colonias con mayor población como San Cristóbal Centro, Santo Tomás Chiconautla, Santa María Chiconautla y San Pedro Xalostoc, así como en parques, deportivos e iglesias con mayor actividad con motivo del aún vigente periodo vacacional y festividades religiosas.

Con el 100 por ciento de casillas instaladas, se llevan a cabo los comicios a partir de las nueve horas y hasta las seis de la tarde, con la instalación de 218 módulos de votación y presencia de funcionarios encargados de brindar transparencia y legalidad a este proceso.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, dio a conocer que el Consejo Municipal Electoral fue el encargado de organizar, vigilar y validar la elección de los dirigentes y representantes de colonos de los 396 Copacis que trabajarán por el bienestar de la ciudadanía en el periodo 2016-2018.

"Desde muy temprano iniciaron las elecciones de quienes representarán a nuestros vecinos de Ecatepec, las casillas fueron instaladas en la mayoría de colonias, pueblos y fraccionamientos en los cuales hasta el momento no se ha presentado ningún contratiempo, sin embargo nos mantenemos atentos", dijo el edil.

Informó que para estos comicios el comité organizador destinó 250 mil boletas electorales, distribuidas en bloques de mil por comunidad, sin embargo en colonias como San Cristóbal Centro, Santa Clara Coatitla, Santa María Tulpetlac, Ciudad Azteca Oriente y Ciudad Azteca Poniente los vecinos contaron hasta cinco mil boletas debido a su número de habitantes.

De acuerdo con la Ley Orgánica Municipal, la elección de dirigentes vecinales debe realizarse entre el segundo domingo de marzo y el día 30 de este mes del primer año de gestión de la nueva administración, por lo que Ecatepec cumplió en tiempo y forma con los estatutos electorales.

Los presidentes de Copaci y delegados vecinales estarán encargados de representar a los habitantes ante el gobierno municipal para proponer y llevar cabo trabajos en materia de servicios públicos como bacheo, alumbrado público, limpia así como fortalecer proyectos de seguridad pública a través de la proximidad social, entre otros.

